



# 129 Dokter Muda FK UPNVJ Dilantik dan Ucap Janji Profesi

Thursday, 16 January 2025 16:05 WIB





**HumasUPNVJ** - Fakultas Kedokteran Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (FK UPNVJ) menggelar pelaksanaan Pelantikan dan Janji Dokter Muda Periode 69 Fakultas Kedokteran UPNVJ TA. 2024/2025 dengan jumlah 129 Dokter Muda di Gedung Cipto Mangunkusump, FK UPNVJ pada Rabu, 15 Januari 2025.

Pelantikan dan Janji Kepaniteraan Dokter Muda merupakan suatu kegiatan yang diselenggarakan oleh Program Studi Kedokteran Program Sarjana (PSKPS) Fakultas Kedokteran dalam rangka mengukuhkan gelar Sarjana Kedokteran kepada para mahasiswa Kedokteran yang telah menjalani pendidikan S1 di Fakultas Kedokteran.

Dengan pengukuhan tersebut, para dokter muda dituntut untuk meningkatkan rasa tanggung jawabnya, baik terhadap profesi, masyarakat maupun negara.

"Selamat kepada 129 Dokter yang sudah menyelesaikan ketahap Sarjana Kedokteran dan sudah menghafalkan janji Dokter Muda untuk melanjutkan ketahap Profesi Dokter," ucap Dekan FK Dr. dr. Taufiq Fredrik Pasiak dalam sambutannya.

"Saya mengingatkan untuk mahasiswa koas untuk menjaga etikan dan norma – norma agama pada saat pembelajaran koas di Rumah Sakit Pendidikan utama maupun Rumah Sakit Pendidikan Jejaring Fakultas Kedokteran UPNVJ," sambungnya.

Pembukaan Sidang Terbuka dibuka oleh Ketua Senat FK UPNVJ dr. Hikmah Muktamiroh, M.MedED, Sp.KKLP, sedangkan Laporan akademik disampaikan oleh Kaprodi FK UPNVJ dr. Agneta Irmarahayu, M.Pd.Ked, Sp.KKLP.

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dr. Erna Harfiani, M.Si membacakan Surat Keputusan Rektor yang mengikuti Janji Kepaniteraan ke – 69 yang dinyatakan lulus.

Dalam pelaksanaannya, laporan akademik disampaikan langsung Kaprodi FK UPNVJ dr. Agneta Irmarahayu, M.Pd.Ked, Sp.KKLP perihal mahasiswa yang mengikuti Janji Dokter Muda Sarjana Kedokteran Periode Ke-69.

Dalam laporannya, dr. Agneta, menyampaikan bahwa FK UPNVJ TA. 2024/2025 berjumlah 129 orang yang terdiri atas mahasiswa Angkatan 2018 sebanyak tiga orang, Angkatan 2020 berjumlah tiga orang dan Angkatan 2021 sejumlah 123 orang.

"Dengan demikian, jumlah sarjana kedokteran yang telah dihasilkan oleh Program studi kedokteran program sarjana sampai dengan periode ini adalah sebanyak 4.010 sarjana kedokteran. Indeks prestasi kumulatif tertinggi adalah 3.85 diraih oleh NIM 2110211100 atas nama Naura Fadhilah," jelas dr. Agneta.



---

Export tanggal : Thursday, 16 January 2025 Pukul 23:57:50 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/01/129-dokter-muda-fk-upnvj-dilantik-dan-ucap-janji-profesi.html> ]

---